

# 松 緑 白 花

Vol 24

石垣市立石垣中学校  
教 頭 伊舎堂 用右



## 台湾蘇澳鎮 歡迎光臨 石垣中学校

1学期に本校からも(11名)の皆さんが参加した、台湾の蘇澳鎮との交流学习の逆バージョンで今回は、蘇澳鎮の生徒たちが2日(水)～4日(金)にかけて石垣島での交流学习で来島しています。昨日は、石垣市の歓迎会もあり、郷土芸能部が歓迎の舞を披露してきました。お疲れ様でした。今日は、本校でも歓迎会を開催し、吹奏楽・郷土芸能部や生徒会による台湾語講座等行い、午前中の授業と給食までの時間を1年～3年の各教室に入り、共に活動をしていました。少しの時間ではありましたが、異文化交流・国際理解についても考える時間になったことでしょう。また、台湾へ行った生徒たちはホストファミリーとして、交流学生の受け入れも行っています。今後もこの活動を通じた縁です。交流が続くといいですね。



裏面にも写真を掲載しています。石垣中学校 HP (ホームページ) にも掲載していますのでご覧ください!



台湾蘇澳鎮 歡迎光臨 石垣中学校

台湾の言葉  
を 知ろう！  
石垣中学校 生徒会

